

nanz dispone de un contrato indefinido de alta dirección. "Librarse de Hernanz no le costaría a la caja más que la indemnización que establece la ley", dice Herrera y añade que "aquí no hay cláusulas especiales en ningún contrato".

La única crítica del consejero de Izquierda Unida hacia la gestión de los socialistas es un incremento de los gastos de explotación de un once por ciento en tan sólo un año. Este incremento se produce precisamente en un momento en el que los resultados de las cajas de ahorro no son precisamente los mejores. En este sentido Julio Herrera indica que "la caja tiene que ir a una reducción de los gastos de explotación, entre ellos una moderación de los gastos de personal". Matiza su reflexión y dice que "se pueden moderar los salarios más en unas capas que en otras, y desde nuestro punto de vista, la moderación debe hacerse desde un criterio de justicia social".

●●● ELECCIONES

La fijación de los sueldos por parte del próximo Consejo de Administración adquiere un carácter provisional a raíz de los resultados de las últimas elecciones europeas y pensando que en 1995 van a celebrarse las municipales y autonómicas.

Extrapolando estos resultados, el Partido Popular obtendría mayoría absoluta en la región al haber ganado en todas las provincias. La pérdida del PSOE en diputaciones y ayuntamientos supondría una configuración de los órganos de gobierno de la CCM con una mayoría claramente a favor del Partido Popular.

De hecho, este partido ya trabajó las pasadas elecciones de impositores consiguiendo un número nada despreciable de consejeros dentro de la Asamblea General y cuatro miembros en el Consejo de Administración.

De esta forma, los populares ya rompieron el bloque monolítico que existía en los órganos



El "staff" de la CCM se mantendrá durante un año más. El próximo hay elecciones municipales y autonómicas.

Julio Herrera defiende la gestión socialista, excepto los gastos de explotación

El PP ofreció su colaboración para participar en la dirección de la CCM

El anterior Consejo de Administración aprobó casi todo con carácter provisional

de gobierno desde la fusión de las tres cajas de la región en 1992.

Desde el PP se intentó llegar a un acuerdo para que en los órganos de gobierno se respetase la proporcionalidad que había en los ayuntamientos y diputaciones provinciales. La consigna venía de la dirección

nacional del partido, pero no se consiguió nada.

Con la Asamblea elegida, pero antes de su reunión del 21 de mayo, se celebraron conversaciones "dirigidas a ofrecer nuestra colaboración en la dirección de la caja". Pero tampoco se encontró una respuesta positiva por parte de los socialistas.

De momento, la CCM sólo tiene el futuro cierto por espacio de un año. "No es bueno, ni parece aconsejable una dirección unitaria en lo político, porque además hay un movimiento tendente a lo contrario", explicaba entonces Martín Peñato.

Este añadía que "la Caja ha estado copada por una gestión muy cerrada durante dos años. Sólo ha participado un forma de ver la porque el PSOE ha colocado ahí a quién le ha parecido oportuno".

Sobre el rechazo a la propuesta de proporcionalidad, el consejero popular explicaba que "no se trata de un problema de oportunidad política. Desde el punto de vista egoísta nos interesa, pero creemos que no es bueno para la Caja".

● B. JIMENEZ